

Kreis Nordhausen

Thüringens größte E-Bus-Flotte

[14.04.2021] Die größte E-Bus-Flotte Thüringens ist auf den Straßen im Kreis Nordhausen unterwegs. Gefördert wurde die Anschaffung der Fahrzeuge vom Umweltministerium des Landes.

Im Kreis Nordhausen fährt jetzt der sechste batterieelektrisch betriebene Bus im Linienbetrieb. Die Verkehrsbetriebe Nordhausen (VBN) verfügen damit über den größten E-Bus-Fuhrpark Thüringens. Das teilt das Ministerium für Umwelt, Energie und Naturschutz des Freistaats mit, welches den Kauf der insgesamt sechs Fahrzeuge und dazugehöriger Lade-Infrastruktur mit rund 4,9 Millionen Euro aus EFRE-Mitteln der EU gefördert hat.

„Landesweit bringen inzwischen viele Elektrobusse mehr Klimaschutz auf die Straße“, berichtet Umweltministerin Anja Siegesmund (Bündnis 90/Die Grünen). So rollen laut Umweltministerium inzwischen in sieben Thüringer Regionen insgesamt 21 Elektrobusse: Neben dem Kreis Nordhausen hätten auch Heilbad Heiligenstadt, Meiningen, Bad Langensalza, Jena und Eisenach Zuschüsse aus dem E-Bus-Förderprogramm des Freistaats erhalten. In diesem Jahr wollen darüber hinaus Suhl/Zella-Mehlis und Bad Salzungen in die neue Technik investieren.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, Kreis Nordhausen, Thüringen